

Lleve la moda

Regalos para el auto: los gadgets que hacen más entretenido manejar

PAULINA CANELO

La última generación de gadgets para autos ya está llegando con fuerza a Chile. Desde soluciones tecnológicas que facilitan la conducción, hasta accesorios que sorprenden por su diseño. La tendencia apunta a transformar cada trayecto en una experiencia más cómoda, segura y entretenida.

Hace apenas unos años, los accesorios para autos en el mercado chileno se reducían a lo esencial: aromatizantes, fundas de asiento y algún portaobjetos. Sin embargo, el rubro automotriz ha evolucionado rápidamente y hoy los gadgets combinan tecnología, diseño y funcionalidad.

Cargadores inalámbricos, cámaras de retroceso, sensores de estacionamiento y soportes para celulares dejaron de ser simples "extras", para convertirse en elementos casi indispensables en el manejo cotidiano.

Conectividad, orden y comodidad definen las nuevas tendencias en accesorios para el auto, con artículos que dejaron de ser lujo y hoy se vuelven parte de la conducción diaria.

A ellos se suman organizadores modulares, infladores portátiles y luces LED que no solo aportan estilo, sino también orden y comodidad al interior del vehículo. Esta evolución refleja un cambio en la mentalidad del conductor chileno, que ya no busca únicamente trasladarse de un punto a otro, sino disfrutar del viaje con soluciones prácticas que se adaptan a su rutina diaria.

El auto, el nuevo hogar

Esa búsqueda de funcionalidad se refleja también en las preferencias de consumo. Según Sebastián Cruzat, Product Manager de Autoplanet, lo que más demandan hoy los clientes responde directamente a necesidades concretas del día a día.

"Esta respuesta va directamente desde nuestros clientes y lo más buscado por ellos son productos de car-care: porta equipajes, porta bicicletas, GPS, cargadores de dispositivos móviles y cables de celular".

Más allá de la variedad, muchos de estos gadgets incorporan tecnologías que hasta hace poco no eran habituales en los accesorios automotrices. Cruzat explica que el foco actual



está puesto en soluciones prácticas y compatibles con el parque automotor nacional: "como Autoplanet tratamos de estar lo más actualizados posible para el cuidado de tu auto, por eso disponemos de un portafolio bien amplio de productos para realizar esta tarea. Por lo mismo un muy buen regalo, sería un producto de la marca Turtle Wax, para mantener limpio y proteger algunos componentes del vehículo", señala Cruzat.

Desde una mirada más amplia del mercado, la periodista especializada en el rubro automotriz y directora de AutoMujer, Francisca Muñoz, destaca que estas tendencias reflejan una nueva forma de relacionarse con el auto, donde la conectividad y la seguridad ganan protagonismo.

"Hoy la personalización del auto en Chile se mueve en dos planos muy cla-

ros: el equipamiento que viene desde fábrica y los gadgets externos que el usuario incorpora para cubrir necesidades reales".

Muñoz agrega que muchas tecnologías que antes estaban reservadas a autos de mayor precio hoy se han masificado, y que los gadgets externos cumplen un rol clave al complementar lo que los vehículos no siempre traen de serie. "Vemos una fuerte presencia de dashcams, cargadores rápidos, infladores portátiles y jump starters (partidores externos en caso de problemas de batería) que complementan lo que el auto no siempre incorpora, incluso en modelos nuevos. El foco ya no está en la personalización estética, sino en mejorar la experiencia real de uso del vehículo".

Un regalo útil y bien pensado

A la hora de recomendar un regalo que realmente marque diferencia, hay dos gadgets que destacan. Uno es la conectividad inalámbrica CarPlay/Android, pensada especialmente para autos más antiguos que no la integran de fábrica.

"Por un tema de seguridad y no estar manipulando el smartphone para revisar el mapa, llamadas y otras cosas (que están prohibidas por Ley No Chat), puede ser bueno incorporar este accesorio para facilitar una conducción más segura", señala Francisca Muñoz, periodista y directora de AutoMujer.

Además, existen alternativas compatibles con muchos modelos y fáciles de instalar. El otro inflable es la dashcam, un accesorio transversal que "entrega respaldo, seguridad y tranquilidad, especialmente en contextos urbanos complejos", y que hoy se ha convertido en "un regalo práctico, inteligente y alineado con las necesidades actuales de las y los conductores chilenos", agrega Muñoz.

La tendencia es clara: en 2026, un accesorio útil para el auto dejó de ser un lujo y se consolidó como un regalo funcional, moderno y, sobre todo, acertado.